

Neubaugebiet „Alte Heerstraße“ in Helstorf

Die Alte Heerstraße war einmal die direkte Zuwegung in den Ort. Die Straßenränder wurden mit Bäumen eingefasst. Dieses konnte man noch sehr gut an der Alten Heerstraße sehen. Die Birken säumten den Straßenrand.

Jetzt stehen Birken nur noch am Anfang der Einmündung zur Landesstraße und im unteren Bereich der Straße.

Unsere Anfrage an die Stadt Neustadt:

- Warum mussten die Birken weichen?
- Wer gab hierfür den Auftrag?
- Wenn die Stadt nicht den Auftrag gegeben hat, welche Maßnahme würde dann eingeleitet werden?

Im Neubaugebiet ist ein starker Verkehr mit schweren Maschinen vollzogen worden. Dabei sind die Gräben im oberen Bereich Alte Heerstraße verdichtet worden.

Unsere Anfrage an die Stadt:

- Da die Zufahrten zu den Grundstücken keine Verrohrung haben, stellt sich die Frage, wie hier das Wasser aus dem vorhandenen Graben abfließen soll oder werden hier nach Fertigstellung des Baugebietes Versickerungsmulden eingerichtet?
- Wer würde dann die Kosten tragen?

An der Seite zur Landesstraße wurde durch den Baustellenverkehr der dort schon eingerichtete Graben beschädigt und durch die Last verdichtet.

- Wer kommt für die Beseitigung der Schäden auf? Bei Regen bildet sich eine große Menge Wasser, die sich über den Fußweg bis auf die Landesstraße ausdehnt.

Ute Zebian-Lesser